

Mgr l'Administrateur, a été solennelle et impressionnante : richesse et goût des décorations, chœurs et orchestre d'un grand effet, recueillement pieux d'une nombreuse assistance, rien ne manquait de ce qui pouvait donner de l'éclat à la cérémonie. Le R. P. Cullen, rédemptoriste des Etats-Unis, a prononcé le sermon de circonstance.

— Monseigneur Laflamme a déjà organisé, pour la partie ecclésiastique, la Commission de la musique sacrée qu'il a reçu mission de diriger, en y appelant Mgr Têtu et M. l'abbé Laflamme, de l'Archevêché, et M. l'abbé Paradis, du Séminaire.

— Lundi soir nous apprenions avec un profond regret que l'état de santé de M. l'abbé Geo.-P. Côté, curé de Sainte-Croix, est devenu quelque peu alarmant.

CHICOUTIMI

— Nous apprenons que Mgr de Chicoutimi a appelé à la cure des Eboulements M. l'abbé A.-N. Parant, curé de Saint-Fidèle ; et à ce dernier poste, M. l'abbé Ov. Larouche, ancien curé de Saint-Fulgence.

— Au mois de janvier, nous avons signalé avec grand plaisir l'attention qu'avait eue Mgr l'évêque de Chicoutimi, lors de son récent voyage à Rome, d'obtenir en faveur du curé de sa cathédrale, Mgr Belley, la dignité de Prélat de la Maison du Pape.

Quelques semaines après, nous avons omis, par suite d'une information trop tardive, de parler d'une autre grâce papale que Mgr Labrecque avait demandée en faveur, cette fois, d'une personnalité laïque très en vue dans le Saguenay. En effet, Sa Grandeur avait apporté la Croix de Chevalier de saint Grégoire le Grand à M. Dubuc, le remarquable industriel de Chicoutimi. Cet homme d'affaires de si grand mérite est en même temps un insigne bienfaiteur des œuvres catholiques de la région qu'il habite. Et tous ceux qui le connaissent n'ont eu qu'une voix pour dire combien il méritait la distinction honorifique qu'il a reçue, et pour adresser des remerciements à Mgr de Chicoutimi pour son initiative si justifiée et si éclairée.

A la même réunion où il décorait M. Dubuc, en présence des centaines d'ouvriers qu'il dirige, Mgr Labrecque faisait une conférence très goûtée sur les rapports du capital et du travail.